

Sauvons Radio Maria Suisse Romande!



Abbé Jean-Pascal Vacher.

PAR L'ABBÉ JEAN-MICHEL MOIX
PHOTOS: DR

Radio Maria a commencé à émettre ses émissions religieuses, catholiques, en mai 2020 pour la Suisse romande. L'on

peut y écouter en direct ou en différé (en « podcast ») la messe du jour, la prière des Laudes ou des Vêpres, le Chapelet depuis Lourdes... Sous la direction de l'abbé Jean-Pascal Vacher, différents intervenants animent des émissions de foi (catéchèse, vie de saints...), des questions de société (bioéthique, éducation, médecine...) et donnent la parole à des chrétiens « engagés ».

Aujourd'hui, Radio Maria Suisse Romande risque de « plonger » comme le Crédit Suisse. Elle ne vit que sur le don des auditeurs et ses finances sont dans le « rouge ». Avant de devoir licencier du personnel, avant de voir « mourir » Radio Maria, l'abbé J.-P. Vacher lance un « S.O.S. », un appel pressant à la générosité des auditeurs.

C'est pourquoi nous relayons son appel.



Pour écouter Radio Maria Suisse Romande:

Avec une radio DAB +, ou sur internet (radiomaria-sr.ch) ou avec l'application mobile Radio Maria Suisse Romande.

Pour soutenir financièrement Radio Maria Suisse Romande:

- par carte, depuis le site internet: radiomaria-sr.ch/faire-un-don
- par virement bancaire sur le compte:
Radio Maria Suisse Romande
Ch. de Beau-Rivage 6,
1006 Lausanne
UBS IBAN: CH32 0026 0260
1393 8801 P